



Y hasta por hoy, hasta que terminadas las demás instalaciones españolas pueda ocuparse de las principales en mis cartas sucesivas.

Noticias del ministerio de la Guerra: Ha sido destinado a la junta especial de ingenieros el coronel del cuerpo D. Leandro Delgado y Fernández.

Mañana regresará a Madrid S. M. el rey y pasado mañana viernes presidirá el consejo de ministros.

Nos dice nuestro corresponsal de Lérida que el domingo último, y favorecido por una tarde hermosísima, verificó al fin su anunciada ascension el intrépido capitán Ruiz Budyoy.

En la última sesión de gobierno que ha celebrado la Real Academia de Medicina, bajo la presidencia del Sr. Santero (D. Tomás), ha evacuado dos informes importantes para el ministerio de la Gobernación.

Ha sido nombrado delegado administrativo de Valencia, y saldrá con la comisión facultativa que va a estudiar las enfermedades sospechosas, el Sr. Castellote.

Nuestro querido amigo particular el diputado a Cortes D. Pedro Muchada ha recibido numerosos telegramas de felicitación por sus eficaces gestiones en pró de los intereses de la provincia de Cádiz.

Podemos asegurar a la República que el gobierno ha permanecido completamente neutral en las elecciones de Seo de Urgel, y que mantendrá esta actitud en todas las deliberaciones del Congreso sobre aquella elección.

El duque de Alta, que ha presentado sus documentos aspirando a ser senador por derecho propio, ocupará la vacante única que existe por fallecimiento del Sr. D. Miguel Ochoa.

El Liberal, hablando sobre la conciliación de las oposiciones liberales, dice hoy lo siguiente:

Lo que importa al general Lopez Dominguez. —Hacer constar que si fracasara la conciliación reivindicaría el antiguo programa de la izquierda, sosteniendo íntegramente la Constitución de 1869.

El Sr. Moret ha terminado hoy en la Universidad Central sus conferencias sobre estudios superiores de administración.

Han fallecido: En Miguelturra, D. Alfonso Marina. En Granada, doña María de los Dolores Puche y Moreno de Lillo.

JARDIN DE FLORA EN LEGANÉS SE VENDE (SIN MUEBLES)

en la misma forma y plazos que se venden los bienes del Estado, en subasta extraordinaria, el 1.º de junio próximo, a las dos de la tarde, en la calle del Factor, núm. 5.

Los empleados del jardín tienen orden de dejarlo visitar a cuantos lo soliciten, todos los días no festivos, hasta el anterior al de la subasta.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 27 DE MAYO

Cervada ya nuestra edición de provincias la AGENCIA FABRA nos comunica los siguientes TELEGRAMAS: Londres, 27. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 99.18.

que hay cierto interés en que la ceremonia no se verifique el domingo. Conforme con lo que dispone el decreto que publica hoy el Diario Oficial, los restos de Víctor Hugo serán conducidos al panteón, donde recibirán sepultura.

El Sr. Mollie, cónsul de la legación de Francia en Lisboa, ha sido nombrado cónsul en San Juan de Puerto-Rico.

El consejo de ministros del sultan está deliberando sobre la nota de la Gran Bretaña invitando a la Puerta a ocupar militarmente el puerto de Soakin.

A las once de esta mañana, próximamente, tuvo lugar en la calle de la Montera un suceso en el que desempeñó el papel de protagonista un aficionado a lo ageno.

El caballero cogió la incógnita mano, pero la otra, perteneciente al individuo que intentaba apoderarse del reloj, descargó una bofetada sobre el caballero que pugnaba por defender su alhaja.

El industrial la emprendió después con el guardia, a quien desgarró el uniforme, no sin intentar, en diferentes ocasiones, apoderarse del revolver.

Con el auxilio de otros guardias y de varios transeúntes, se consiguió atar al bravo individuo, el cual, después de ser llevado ante el juez de instrucción de guardia, tomó el capuchón a las dos de esta tarde.

Mañana jueves, de tres a cinco de la tarde, se vacuna directamente de las terneras en el Instituto de Vacunación del Estado, Goya, 14 (barrio de Salamanca), y a domicilio, previo aviso.

Esta mañana se descubrió un robo en la casa núm. 22 apdo., de la Rivera de Curtidores.

Segun el perjudicado, el robo había consistido en 150 pesetas, 10 pliegos de papel sellado y varios documentos de importancia.

En la habitación donde se efectuó el robo fueron halladas dos palanquetas.

El delito parece se llevó a cabo esta madrugada. Señora quienes hayan sido los autores.

Véase Ni callos ni uñas gordas, 4.ª plana. Una comisión de la Academia Médico-quirúrgica Española, presidida por el doctor Galdó y formada de los Sres. Salazar, G. Pamo (D. J. R.), Medina, Huertas (D. J. M.) del Río, y R. y Abayua, pasó ayer tarde a casa del Sr. Letamendi con objeto de visitar al doctor Ferrán, y manifestarle que la corporación, respondiendo a su lema de progreso, por el que vive y en el que se inspira, le ofrece su apoyo moral y material para la prosecución de los trabajos, con tan infatigable entusiasmo emprendidos, en pró de la ciencia y en beneficio de la humanidad.

Noticias de marina: Ha sido nombrado médico segundo de la armada y destinado a la goleta Ligera, don José María Rebollo y Bustillo.

El Sr. Garrido Estrada y demás diputados gaditanos han presentado varias enmiendas al proyecto de reforma de la armada, pidiendo que continúe el arsenal de la Carraca, trabajando como los demás departamentos, y además que vuelvan a establecerse allí las escuelas navales.

Hoy ha salido en la estafeta del ministerio de Estado la nota que se dirige al gabinete inglés, demostrando que la conducta del gobierno español no ha podido ser más correcta en cuanto al modus vivendi se refiere, y que no es culpa suya si las negociaciones se han interrumpido antes de ponerse en vigor el convenio.

Se ha concedido pensión de mérito en Roma a D. Emilio Serrano, aplaudido autor de la ópera Mitridates, y al reputado pintor D. Emilio Sala.

Los diputados valencianos Sres. Amorós y Atard han conferenciado esta tarde con el director de Sanidad, sobre los cordones establecidos en algunos pueblos de Valencia.

Mañana, en la iglesia de la Concepción Jerónima, se unirán en eterno lazo una de las hijas del marqués de Aranda con el conde de San Roman, a quienes apadrinará el presidente del Consejo de ministros.

Se ha resuelto por el ministerio de Hacienda que las palomas mensajeras que se introduzcan del extranjero para prueba, no satisfagan derecho alguno.

Vuelve a citarse el nombre del Sr. Oya para la plaza de subgobernador vacante en el Banco de España, y con este motivo se habla también de una combinación en el alto personal de Hacienda.

En el teatro Felipe, punto de reunión hoy de la buena sociedad madrileña y donde actúa la compañía del teatro de Variedades, se pondrá el domingo, a las cuatro y media de la tarde, La sombra de Torquemada y la lindísima zarzuela La Calandria, en que la señorita Montes canta las tan aplaudidas malagueñas de su repertorio.

Anoche se efectuó en el teatro de la Alhambra la función que los maestros Taboada y Santi habían organizado para un objeto benéfico. Todos los artistas que tomaron parte estuvieron acertadísimos. La señorita Sancho y el Sr. Galo, discípulos del maestro Taboada son una esperanza para el arte. El teatro lleno de la más distinguida sociedad de esta corte.

Mañana jueves se verificará en el favorecido teatro de la Zarzuela, la primera representación de la popular ópera Adriana Angot, en cuyo desempeño tomará parte la aplaudida primera tiple Sara. Alemany y los principales artistas de la compañía.

El abono á butaca á diario ó á turno cuesta 2 pts. sin entrada, y á palcos 15 pts. Con tal motivo es indudable que el teatro del Príncipe Alfonso se verá muy favorecido este temporada de verano.

El distinguido catedrático del colegio de San Carlos Dr. D. Francisco J. de Castro, ha sido objeto esta mañana por parte de sus numerosos discípulos de una entusiasta y cariñosa manifestación con motivo de ser hoy el primer día que acudia á clase después de una larga y penosa enfermedad.

Han sido nombrados: Interventor de Hacienda de Valladolid don Juan Gil y Moreno.

Inspector facultativo de la Fábrica de Tabacos de Valencia D. José Ferrandiz y Carreras.

Jefe de negociado de tercera clase de la contaduría de la Deuda D. José Hurtado y Valhondo.

Idem de la Administración de Contribuciones y Rentas de Madrid D. Pedro Estéban de Tebar.

Idem de la Dirección general de Impuestos D. Félix Lopez Maestre.

Guarda-alcances tesoro de la Fábrica Nacional del Sello D. Benito Martínez.

Oficial primero de la Administración de Propiedades de Madrid D. Ceferino España Pastor.

Oficial segundo de la Dirección de la Deuda D. Rafael Cabanillas y Arrazola.

Idem de la Caja de Depósitos D. Nicolás Gutiérrez y Lopez.

Idem de la Dirección de Rentas D. Lorenzo Sevilla.

Oficial de tercera clase de la Administración de Contribuciones de Murcia D. Julian Daroqui Campa.

Idem de la Dirección de Propiedades don José Prosper.

Idem de la Administración de Propiedades de Madrid D. Manuel Maneiro y Alcobá.

Hoy ha visitado minuciosamente el colegio de San Ildefonso el alcalde de Madrid señor Bosch, acompañado del Sr. Ramirez Bascan, comisario del mismo.

El Sr. Bosch ha quedado altamente satisfecho del estado del colegio y de la limpieza y policía que en el mismo se observa, así como del estado de la enseñanza.

Así lo ha consignado en el album del colegio. Únicamente el jardín es el que no ha satisfecho al alcalde, habiendo dado las órdenes oportunas á fin de que se proceda inmediatamente á su arreglo.

Por la sección segunda de la sala de lo criminal de la Audiencia de Madrid, ha sido abuelto libremente D. Andrés García Vazquez en la causa que se le seguía por desacato á la autoridad, á instancia del teniente de alcalde del distrito de la Audiencia D. Vicente de la Torre.

El fiscal pedía se impusiese al procesado la pena de dos meses y un día de arresto mayor, y la Sala ha estimado las conclusiones y petición del letrado de este colegio D. Gabriel Lopez Dávila, absolviendo al procesado.

La sesión de hoy en el SENADO se abrió á las dos y veinticinco, bajo la presidencia del señor conde de Puñonrostro.

Se leyeron varios dictámenes sobre proyectos de ley de carreteras.

El señor marqués de CORVERA apoyó una proposición de ley incluyendo en el plan general de carreteras la de Blanca á Abarrán.

El señor marqués de TORRENUOVA apoyó otra proposición incluyendo varias carreteras de la provincia de Sevilla en el plan general.

Ambas fueron tomadas en consideración. El Sr. JORRIN apoyó una proposición incidental pidiendo medidas extraordinarias que salven á Cuba de la situación pavorosa en que se halla, bajo el punto de vista económico.

Para el orador no basta haber reducido á 31 millones de pesos el presupuesto de 1885, pues solo alcanzan las fuerzas contributivas

Y con una sacudida, cuya fuerza duplicaba la indignación, se arrancó de las manos del vizconde. —Si, yo; ¿por qué no? —¡Vos, que le habéis tomado su hija para ocultar vuestros amores adúlteros, vuestros amores infames... con la condesa de Fernic... con mi madre!

XXII. Ultimatum de Fernanda.

Ante el peligro de que se sentía amenazado, me aquella terrible revelación que derribaba todo el andamiaje de hipocresía y de corrupción sobre el que descansaba su vida, su porvenir, su

seguridad, el vizconde de Richemond recobró su sangre fría. No se trataba de negar, de mentir, de representar una comedia; era preciso enterarse de lo que sabía su mujer, y hasta qué punto tenía en sus manos su perdición. —Os desafío á que me digáis los términos de esa carta, dijo con voz ahogada por la emoción, porque tal carta no existe.

mente, en un tono calmado por el desprecio y el disgusto que dominaban á toda indignación. —No fué eso lo que me detuvo, fué la piedad por el conde de Fernic. El mal ya no tenía remedio; ¿para qué atormentar á aquel hombre de corazón?

brazo — que habreis atravesado esa puerta por última vez. —¡Salid! El marido vaciló algun tanto, pero ante la mirada de su mujer bajó la cabeza y salió lentamente. —¡Ah! —murmuró la joven mirándole alejarse, —¡qué hombre tan vil y tan infame!

Entre tanto, Pablo se había retirado á su habitación en un estado lamentable. Tenía miedo, porque era extraordinariamente cobarde y Fernanda lo sabía desde hacia bastante tiempo. Un hombre no puede ocultar sus debilidades á la mujer con quien vive.

de la gran Antilla a pagar 10 ó 12 millones. Esplícó las cargas insostenibles que pesan sobre Cuba y señaló la deuda, que debe ser considerada como nacional.

de ley reformando el impuesto de consumos. Comentando la votación recaída, se ha vuelto a hablar de obstruccionistas, y hombres de todos los partidos reconocían que las abstenciones sistemáticas hacen imposible todo gobierno.

La vez que el cumplimiento del deber no ha menester un estímulo que el ministerio fiscal, menos que nadie, tributa en tales casos. Los señores Buisson y Codina rectificaron también brevemente sobre varios detalles relativos a la comisión del delito.

doctor Ferran en ALCIRA para presenciar sus inoculaciones. Publicará también una real orden dando instrucciones al director de Beneficencia para que las comisione a la misma comisión, y a las que acompañará el informe del consejo de Sanidad.

Por fin, cerca de las dos y media se pudo preparar un buen manjaje, y con ayuda de más personal que llegó, se fue dominando el fuego, primero por la casa de la esquina á la calle de S. Bernardo, después por la del número 27, y finalmente por la primera incendiada, consiguiéndose á las cuatro de esta madrugada su completa extinción.

